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ORDINE DEL GIORNO: n. 62 del 30/04/2020

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00
                                              
ORARIO INIZIO SEDUTA 09.28

CONSIGLIERI PRESENTI Presente
Assente

ORA 
ENTRATA

ORA 
USCITA

ORA 
ENTRATA

ORA 
USCITA

ORA 
ENTRATA

ORA
USCITA

Bertolino           Francesco Presente 09.28
10.40

Mattaliano         Cesare Presente 09.29
10.54

Caputo               Valentina Presente 09.28
10.47

Chinnici             Valentina Presente 09.28 10.54

Lo Monaco         Rosalia Presente 09.28 10.54

VERBALE

L’anno duemilaventi, il giorno venticinque del mese di maggio, la V Commissione Consiliare è stata 

convocata dal Presidente Francesco Bertolino per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti 

all'O.d.g.

La seduta della  Commissione avviene in modalità  a distanza attraverso la piattaforma di Google 

Meet,  tale modalità  viene prevista a seguito disposizione n.  7 del 24-03-2020 del Presidente del 

Consiglio Comunale. 

La seduta si svolgerà in via convenzionale presso i locali della sede di via Marchese Ugo 60.

Alle ore 09.28, il Presidente Francesco Bertolino, assistito dalla Segretaria Sig.ra Manduci Marilena, 

predispone l'appello, al quale risultano presenti i Conss. Bertolino,  Caputo, Chinnici e Lo Monaco.

Il Presidente, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta.

Tutti i partecipanti danno il consenso al video, alla registrazione e alla pubblicazione dello stesso.

Alle ore 9,29 entra in collegamento il Cons. Mattaliano.
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In data odierna è previsto un incontro, con modalità a distanza, con il Segretario Generale al fine di 

porre chiarimenti in ordine alla proposta:

“Regolamento per l’applicazione dell’imposta di  soggiorno in sostituzione del  Regolamento 

approvato con delibera di Consiglio Comunale.73 del 09/04/2014 e approvazione nuove tariffe” 

AREG 1725050/2019.

Tale necessità, emersa nel corso dello studio e l'approfondimento avviato nelle sedute precedenti, è 

stata data alla luce delle osservazioni mosse dal Segretario Generale  su alcuni articoli.

Il Presidente prima del collegamento con il Segretario Generale, fa un breve riepilogo delle attività 

previste per la settimana, ovvero l'incontro di domani con l'Ass.re Petralia e mercoledi con l'Ass.re 

Mattina  sui  centri  estivi.  Comunica  altresì  della  riunione  odierna  prevista  per  le  ore  10.30 

sull'iniziativa PANORMUS.

Chiede ai colleghi consiglieri se ci sono interventi o comunicazioni.

la Cons.ra Chinnici riferisce che l'Ass.re Mattina ha presentato una Delibera di Giunta in cui si dice 

che il Comune ha intenzione di usufruire della proposta finanziamento di Fondazione per il SUD di 

500 mila euro, la condizione comunque è che il Comune partecipi con altrettanta somma, ciò al fine 

del recupero della struttura dell'ex Asilo Alessandra Parisi di Borgo Vecchio. La Consigliera precisa 

che si  è in attesa dello  sviluppo ed aggiunge che è  sua intenzione proporre una riunione con il 

Comitato  di  Quartiere,  insieme  all'Ass.re  Mattina..   La  sua  idea  sarebbe  quella  di  istituire  una 

biblioteca/ludoteca  di  quartiere,  in  modo  da  far  rimanere  un  luogo  di  aggregazione,  così  come 

avvenuto allo ZEN, oltre che 2 sezioni di scuola per l'infanzia così come pensato dall'Ass.ra Marano.

Il Cons. Mattaliano, chiede che venga trattata nelle prossime sedute la proposta “Regolamento per il 

Decentramento” AREG 120595/2018.

Il Presidente accoglie il suggerimento, e da mandato alla segreteria di provvedere al riguardo. 

Il Presidente comunica che il Segretario Generale, in questo momento è stato trattenuto in un altro 

impegno, pertanto in attesa che possa liberarsi ed entrare in collegamento con la Commissione, si 

collegherà la dott.ssa Mangiapane, della Segreteria Generale.

La  Commissione  nel  frattempo  dà  inizio  alla  disamina  delle  osservazioni,  in  particolare  vine 

focalizzato l'art. 13 sul quale emergono le maggiori perplessità. 

Alle ore 10.00 si prende atto della presenza della dott.ssa Mangiapane.

Il Presidente, dopo aver ringraziato la dott.ssa per la disponibilità,  fa una breve sintesi sul motivo di 

tale incontro.

La  dottoressa  a  carattere  generale  fa  una  introduzione  che  rappresenta,  a  suo  parere,  la  chiave 

dell'interpretazione  del  parere  reso  dal  Segretario  Generale,  ovvero   che  le  osservazioni  sono  i 

necessari accorgimenti nel richiamo delle norme di legge.



Il Presidente, dopo aver condiviso il documento  sul video, da inizio al confronto.

Sull'art. 13 il Presidente, alla luce di quanto emerso dal dibattito, ritiene opportuno discuterne con la 

Dott.ssa Romano in un prossimo incontro.

Si procede con l'art. 14.” pene accessorie”

La dott.ssa Mangiapane chiarisce che, l'osservazione di cui si chiede chiarimento, è una annotazione 

di natura tecnica-giuridica. Si sofferma nello specifico, sottolineando che sarà compito del Consiglio 

a determinarsi, sulla sanzione. 

Il  Cons.  Mattaliano  a  questo  punto,  a  maggiore  chiarimento,  chiede  di  ritornare  all'Art.  13  ,  in 

particolare ciò che attiene il range della sanzione.

Si discute sull'argomento.

Si passa alla disamina dell'art. 18 “eccedenza di somme versate”.

La dott.ssa Mangiapane chiarisce che anche qui, i suggerimenti sono dovuti per allineare il contenuto 

regolamentare alle norme legislative,  si tratta dunque di osservazioni meramente tecniche.

La dottoressa si sofferma a chiarimento sull'argomento.

Il  Presidente,  considerati  esaustivi  i  chiarimenti,  libera  la  dott.ssa  Mangiapane,  riservandosi  di 

ricontattarla, qualora dovesse sorgere altra necessità di chiarimento.

Si  prende atto  della  presenza  del  Segretario  Generale  che  entra  in  collegamento  per  salutare  la 

Commissione e per scusarsi per la mancata partecipazione.

Il Presidente, alle ore 10,40 lascia la seduta per partecipare, così come precedentemente anticipato 

alla riunione per l'iniziativa Panormus indetta dall'Ass.ra Marano.

La seduta prosegue presieduta dal Vice presidente Cesare Mattaliano.

La Commissione prosegue il confronto su quanto oggi emerso nel corso della riunione a distanza.

Alle ore 10.47 esce dalla seduta la Cons.ra Valentina Chinnici.

Concluse le  osservazioni,  il  Vice Presidente,  dopo aver  invitato  la  segretaria  a dare lettura   del 

verbale della seduta odierna,  pone in votazione l'atto, che viene approvato all’unanimità dei presenti.

Il Vice Presidente Mattaliano alle ore 10.54 dichiara chiusa la seduta. 

 
ORARIO FINE SEDUTA 10.54

 
    La Segretaria                                       Il Presidente

Marilena Manduci                                 Francesco Bertolino

     Cesare Mattaliano
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